

Quatre municipaux en retraite

9/09/2021

Après des carrières bien remplies, pour certains dans le privé, les quatre agents municipaux qui avaient fait valoir leur droit à la retraite l'an passé et cette année ont été honorés, certes avec un peu de retard...

Quatre agents municipaux, partis en retraite en 2020 et cette année et qui, pour cause de Covid, n'avaient pu être honorés, l'ont été samedi, à l'ancienne salle des fêtes. La cérémonie s'est déroulée en présence des élus, mais aussi des familles et des amis des retraités, à l'ancienne salle des fêtes où le maire Didier Lindron a retracé la carrière de chacun.

Annie Guillot, secrétaire de mairie dans les communes de Lafeline et Treban, a été recrutée par mutation le 1^{er} décembre 2004, en qualité d'attaché territorial. Elle a exercé pendant seize ans les fonctions de directrice générale des services. Responsable des services communaux, elle a également géré l'ensemble du personnel. Elle avait fait valoir ses droits à la retraite pour carrières longues le 1^{er} août 2020.



ENSEMBLE. Didier Lindron, Annie Guillot, Pierre Pascal Martin, Alain Bougaret et Christian Besson (de gauche à droite).

Pierre-Pascal Martin a débuté sa carrière dans le secteur privé en 1976 puis a été nommé agent d'entretien à la commune le 1^{er} décembre 1990. Il a assuré pendant 30 ans l'entretien et la maintenance des équipements, du parc automobile, de la voirie, des réseaux et des stations d'assainissement. Promu adjoint technique de deuxième classe au 1^{er} avril 2019 il a demandé un départ anticipé à la retraite le 1^{er} mars 2020.

Alain Bougaret a intégré la commune le 15 avril 1998 en contrat emploi solidarité et a été nommé agent d'entretien territorial le 15 avril 2005. Il était chargé de l'entretien de la voirie et des espaces verts. Des soucis de santé depuis 2017 ne lui ont pas permis de reprendre son activité, mais il a été admis à faire valoir ses droits à la retraite pour invalidité au 1^{er} mars 2021.

Christian Besson, salarié pendant 30 ans dans diffé-

rents secteurs du domaine privé, a intégré la commune le 1^{er} décembre 2014 en contrat unique d'insertion.

Nommé adjoint technique territorial le 1^{er} décembre 2018, il était chargé de l'entretien de la voirie, des espaces verts et de la gestion du marché hebdomadaire. Parallèlement à son emploi communal, il entretenait le bassin de natation pour le compte du SIESS lors des périodes d'occupation. Il est retraité depuis le 1^{er} mars 2021.

83 donateurs de sang sont venus tendre le bras

Quatre-vingt-trois personnes se sont présentées à la dernière collecte de sang, dont trois nouveaux donateurs. Ce qui a permis à l'équipe de l'Établissement français du sang (EFS) de récupérer soixante-quinze poches.

Les motivations des donateurs sont toujours les mêmes : se rendre utile, aider à sauver des vies et faire preuve de solidarité. Tous ont également souligné « la qualité de l'accueil des bénévoles de l'Association des donateurs de sang bénévoles (ADSB) de Montmarault et sa région ».



SANTÉ. Les donateurs de sang sont venus nombreux.

Rendez-vous. La prochaine collecte aura lieu mercredi 27 octobre, de 15 heures à 19 heures, à l'Espace Claude-Capdevielle.